
 
 
 
 
 
 
 

『 第２回 学校運営協議会開催 』 

 11 月 14 日（木）に、第 2 回学校運営協議会を開催しました。前回の会議で提案された学校支援について、

具体的な活動内容の検討とその実施計画などについて協議が進められました。協議された『地域と学校の連携

による取組』として、①環境整備②面接指導③挨拶運動④地域の祭りへの参加が挙げられています。 

また、生徒会からの生徒会活動の紹介や学校行事の様子などの発表と、東広島市生涯学習課の岡田様から、

これからの学校運営協議会についてのお話を聞きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八中コミュニティ・スクールだより 
令和６年度  第２号 

東広島市立八本松中学校 （ＣＳ） 

① 環境整備  
⇒草刈り 
 9 月：グランド草刈り 
 11 月：斜面草刈り（2 回目） 

② 面接指導  
⇒公立高校入試前に向けた面接指導を行うにあたり、地域の
方々などの協力について検討をすすめる。 

③ 挨拶運動 
⇒それぞれの地域で登下校時の見守りを行う。 
年に数回、生徒会執行部と八本松住民自治協議会の方を中心
に挨拶運動を行う。 

④ 地域の祭りへの参加 
吉川夏祭り、八本松ふるさと文化祭、原文化祭へギター・マ
ンドリン部が参加 

◇ 8 月 3 日（土）  

吉川夏まつり 

   ギター・マンドリン部 

 

吉川夏祭り大会で演奏させ
ていただきました。たくさん
の方々に私たちの演奏を聴い
ていただけたことがとてもう
れしかったです。 
演奏では、私たちの目標で

ある『一音入魂』を意識した
演奏をすることができまし
た。 
「夏祭り」を演奏している

ときには、地域の方々が手拍
子で曲を盛り上げてください
ました。このような貴重な体
験ができ、地域の方々に感謝
しています。 

◇ １０月２０日（日）  

八本松ふるさと文化祭 

   未来かがやき隊 

 

◇ １１月１６日（土）  

 原文化祭 

   ギター・マンドリン部 

 
私たち生徒会執行部は、旧

生徒会執行部と協力し、『未
来かがやき隊』として、八本
松ふるさと文化祭に参加しま
しました。当日は、様々な準
備・運営を行いました。 
去年は、お客さんや演者の

誘導、お店の手伝いが主でし
たが、今年は『かがやきブー
ス』を開くことができまし
た。 
子どもたちに向けて、ボー

リングや輪投げをし、とても
喜んでもらえて、私たちもや
りがいを感じることができま
した。他にも様々な店舗が増
え、昨年よりも活気のある文
化祭になりました。 
ふるさと文化祭に参加して

くださった方、協力してくだ
さったみなさん、本当にあり
がとうございました。 

３年生の先輩方が引退され

て、初めての発表会というこ

ともあり、緊張がありまし

た。しかし、多くの方が私た

ちの演奏を聴いてくださり、

楽しんで演奏することができ

ました。 

今回の発表会で学んだこと

を力に、これからも頑張って

いきます。 

演奏の機会をくださりあり

がとうございました。 

◇ 9 月 9 日（月）グランド 草刈り作業 
 参加者   11 名 
 草刈り機   7 台 

 体育大会に向け、グランドを全面的に草刈り。
バックネット裏やフェンス回りなど広範囲に
わたりきれいになりました。 

◇ １１月 21 日（木）東のり面 草刈り作業 
 参加者   1３名 
 草刈り機   7 台 

 ６月に刈り取った草も背丈を超える高さに成長
し、急な斜面で作業も難しい中、多くの方に協力
いただき、きれいになりました。 

刈り取った後の作業 
『集めて車で排出』 
この作業が本当に大
変でした 

8 月 7 日（水）北海道北広島市からこども大使として、 緑陽中学校

の生徒 1 名が八本松中学校に訪問がありました。部活動の見学をした

後、生徒会執行部の生徒と交流会がありました。 

交流会を開くにあたって、生徒が北海道について調べると「北海道に

は竹林がほとんどない」ということを知りました。そこで、地域の方に

ご協力いただき、みんなで竹とんぼなどの竹細工に挑戦しました。 

私たちが竹細工体験を通して学んだことは、同じ日本
でも地域によって、自然や文化が異なっているというこ
とです。それらの文化を共有することで、自分たちが住
んでいるこの八本松のことをよく知ることができ、北広
島市の人たちに伝えることができました。 
今回の竹細工体験ができたのは、竹の提供や作り方を

教えてくださった、地域の方々のおかげです。ありがと
うございました。 


